

## **BULLETIN DE PARIS No. 2007 - 034**

DATE: 14 novembre 2007  
DATE EFFECTIVE: 24 décembre 2007

**HORAIRES DE NÉGOCIATION:  
PÉRIODE DU 24 DÉCEMBRE 2007 AU 1er JANVIER 2008**

### **Sommaire:**

Ce Bulletin informe les membres des horaires de négociation en vigueur pendant la période du 24 décembre 2007 au 1er janvier 2008.

### **1. Horaires de négociation**

1.1 Les horaires de négociation des marchés dérivés de Paris durant la période du 24 décembre 2007 au 1er Janvier 2008 inclus seront comme suit:

Lundi 24 décembre 2007 :

- tous les contrats d'options sur actions individuelles clôtureront à 14:00 heure (heure de Paris) (13:00 heure GMT).
- tous les contrats de Marchandises clôtureront à 14:00 heure (heure de Paris) (13:00 heure GMT).
- les contrats CAC 40 Future et option ainsi que les contrats FTSE EPRA / NAREIT et FTSEuroFirst clôtureront à 14 :05 (heure de Paris) (13 :05 GMT).

Mardi 25 décembre 2007 : Fermé.

Mercredi 26 décembre 2007 : Fermé.

Jeudi 27 et vendredi 28 décembre 2007 : Horaires de négociation normaux pour tous les contrats.

Site Web: [www.euronext.com/derivatives](http://www.euronext.com/derivatives)

Les marchés dérivés d'Euronext ("Liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres.

**Euronext NV, PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands**

Lundi 31 décembre 2007 :

- tous les contrats d'options sur actions individuelles clôtureront à 14:00 heure (heure de Paris) (13:00 heure GMT).
- tous les contrats de Marchandises clôtureront à 14:00 heure (heure de Paris) (13:00 heure GMT).
- les contrats CAC 40 Future et option ainsi que les contrats FTSE EPRA / NAREIT et FTSEuroFirst clôtureront à 14 :05 (heure de Paris) (13 :00 GMT).

Mardi 1er janvier 2008 :

Fermé.

Pour toute question relative à ce Bulletin, merci de bien vouloir contacter votre Account Manager.

## **PARIS BULLETIN No. 2007 - 034**

ISSUE DATE: 14 November 2007  
EFFECTIVE DATE: 24 December 2007

**TRADING HOURS: 24 DECEMBER 2007 TO 1 JANUARY 2008**

### **Executive Summary**

This Notice provides information regarding the trading arrangements for the period 24 December 2007 to 1 January 2008.

#### **1. Summary of Trading Hours**

1.1 The trading hours of the Paris market during the period of 24 December 2007 to 1 January 2008 inclusive can be summarised as follows:

Monday 24 December 2007:

Half trading day:

- All Individual Equity Options contracts will close at 13:00 (London time) (14:00 CET).
- All Commodities contracts will close at 13:00 (London time) (14:00 CET).
- CAC 40 Index Future and options contracts (including FTSE EPRA / NAREIT and FTSEuroFirst contracts) will close at 13 :05 (London time) (14 :05 CET).

Tuesday 25 December 2007: Closed.

Wednesday 26 December 2007: Closed.

Thursday 27 and Friday 28:  
December 2007 Normal trading hours for all Contracts.

Monday 31 December 2007:

Half trading day:

- All Individual Equity Options contracts will close at 13:00 (London time) (14:00 Paris time).
- All Commodities contracts will close at 13:00 (London time) (14:00 Paris time).
- CAC 40 Index Future and options contracts (including FTSE EPRA / NAREIT and FTSEuroFirst contracts) will close at 13 :05 (London time) (14 :05 Paris time).

Tuesday 1 January 2008:

Closed.

For further information in relation to this Bulletin, members should contact their Account Manager.